

Presentación Tributación Minera

Mayo 2022



Nosotros

Proyecto Santo Domingo



Mantos Blancos



Mantoverde



¿Quiénes somos?

- Capstone Copper Corp. nace en marzo 2022 de la integración de Mantos Copper y Capstone Mining; matriz en Canadá.
- Con foco regional, dos yacimientos operativos, Mantos Blancos recientemente expandido; y Mantoverde, en operación con proyecto de desarrollo en construcción; y proyecto Santo Domingo en fase de obras tempranas, todos en el norte del país y catalogados como mediana minería:
 - **Mantos Blancos:**
Región de Antofagasta / Hasta 2035.
 - **Mantoverde:**
Chañaral – Atacama / Hasta 2042.
 - **Proyecto Santo Domingo:**
Chañaral – Atacama / Hasta 2040.





Visión estratégica

- Queremos potenciar la mediana minería en Chile, transformando yacimientos de altos costos y corta vida en proyectos competitivos de largo plazo, y desarrollando nuevas iniciativas.
- Estamos enfocados en desarrollar activos en forma sustentable, respetuosa con el medio ambiente y con un impacto positivo para las comunidades donde nos insertamos.



Nuestro compromiso territorial





Nuestro compromiso territorial

Promovemos la contratación local

- 92% Mantos Blancos
- 70% Mantoverde
- Principal empleador en Chañaral

Hemos creado más de 4.000 empleos

- 3.000 empleos directos
- 1.200 contratistas de proyectos
- Cerca de 7.000 empleos indirectos
- 96% sindicalizado, no hemos tenido huelgas



Nuestro compromiso territorial

Con las comunidades

- Capacitaciones laborales
(12% han sido contratados por Capstone Copper)
- Becas estudiantiles
(Proyecto Delta UCN y Eureka)
- Desarrollo de proyectos sociales
- Apoyo en catástrofes naturales y crisis sanitaria
en coordinación con la autoridad



Nuestro compromiso territorial

Con el medio ambiente

- No usamos aguas continentales en la operación de Mantoverde ni en el Proyecto Santo Domingo gracias a nuestra planta desalinizadora.
- Nuestro compromiso ambiental incluye entregar agua para que se potabilice y distribuya a la comunidad de Flamenco.
- Al 2025, al menos el 50% de la energía provendrá de fuentes renovables.



Nuestro compromiso territorial

Aporte regional de largo plazo

- Mantos Blancos seguirá aportando valor a la región por otros 15 años; inversión de ~US\$ 259mm.
- Mantoverde extenderá su vida útil por a lo menos 20 años más; inversión de ~US\$ 800mm.
- El Proyecto Santo Domingo, en tanto, se calcula con una vida útil de, al menos, 18 años desde su inicio; inversión de más de US\$ 1.000mm.

Royalty



Proyecto Santo Domingo



Mantos Blancos



Mantoverde

Queremos un mejor proyecto

Se puede mejorar la propuesta del Senado:

- Tal como está, tiene mayor impacto en mineras con costos más altos.
- Mantiene un impuesto a las ventas sin considerar adecuadamente el ciclo de precios y costos, lo que podría significar pagar gravámenes aun teniendo pérdidas.
- Conserva una tasa de impuesto progresiva al margen operacional, que se incrementa solo en base al precio del cobre.





Queremos un mejor proyecto

- No permite deducir la depreciación de los activos del cálculo de margen operacional, desconociendo que la minería es intensiva en capital.
- No considera que el precio del cobre no es el único elemento relevante en la rentabilidad. El ciclo de precios incluye cambios en el valor del dólar y de insumos claves como ácido sulfúrico, combustible, acero, explosivos.
- El proyecto de royalty que se tramita en el Senado impactará fuertemente a los proyectos de Mediana Minería como Mantos Blancos, Mantoverde y Proyecto Santo Domingo, y el desarrollo del sector en Chile.





Impacto propuesta actual Royalty Senado

- Ejemplo de Capstone Copper (Mantos Copper en año 2019) – Efecto Royalty *ad valorem*



- Un royalty *ad valorem* puede llevar al pago de impuesto aún cuando una minera tenga pérdidas de operación. Esa fue la realidad para Mantos Copper en 2019.



Impacto propuesta Royalty Senado

Ejemplo de Capstone Copper (Mantos Copper en año 2021) – Efecto Tasa Progresiva por Precio Cu



Royalty propuesto aplicado a caso real 2021, considerando inflación de precios y costos reales en 2022



- El Royalty debe considerar los costos y la depreciación en su base de cálculo.
- No hacerlo impide el financiamiento y desarrollo de proyectos futuros.

- Revisar los efectos del Proyecto aprobado actualmente y avanzar en una nueva propuesta que no arriesgue a la mediana minería.
- Hay espacio para desarrollar un proyecto que permita al fisco recaudar mayores recursos durante periodos de bonanza en el precio del cobre.
- Cada operación minera debiera pagar reconociendo su propia rentabilidad.
- Parte del beneficio del pago del royalty debiera quedar en las regiones donde están las operaciones.
- El desarrollo de la mediana minería es el futuro de la minería en Chile, pero tiene costos más altos y serán los más afectados con un royalty como el propuesto.

Nuestra propuesta

La nueva fórmula del royalty debería:

1. No aplicarse a las ventas
2. Aplicarse solamente al margen operacional considerando la depreciación, en base al margen de rentabilidad lograda.
3. Aportar directamente a las regiones

Evitar un royalty sobre las ventas, que no reconoce el diferencial de costos en la minería.

Nuestra propuesta es revisar el actual impuesto a la minería sobre la base del margen operacional, adecuando las tasas a los tramos de pago.

Gracias



@capstonecopper
www.capstonecopper.com